

Foro  
La Actividad del Matemático  
y los Métodos de Evaluación

Presentación

Durante las XII Jornadas de Matemáticas, realizadas en la Facultad de Ciencias de la Universidad Central de Venezuela, la A.M.V. organizó un Foro sobre el problema de la evaluación de la actividad matemática. Este foro se realizó en la tarde del 24 de marzo de 1999 y fue moderado por el Prof. Oswaldo Araujo de la Universidad de Los Andes.

Los ponentes invitados fueron los doctores Walter Bishop (ULA), Roberto Sánchez (IVIC), Joaquín Ortega (IVIC-UCV) y Henryk Gzyl (UCV-USB), quienes hablaron sobre distintos aspectos de la temática del foro. A continuación presentamos sus ponencias.

Es la intención de la A.M.V. continuar realizando foros sobre temas de interés para nuestra comunidad en el marco de las Jornadas de Matemáticas, para luego publicar las distintas exposiciones en este boletín.